

# Update Israel-Irán (23 junio 2025): EE.UU. ataca objetivos en Irán.

EE.UU. confirmó el ataque a 3 instalaciones nucleares en Irán, con Donald Trump asegurando que la capacidad nuclear de Irán habría sido neutralizada. La respuesta de Irán -por el momento- han sido nuevos ataques a Israel. Los mercados reaccionan de forma moderada con retornos mixtos, con un alza en el precio del petróleo de 0,3%.

De cara a los mercados financieros, lo más relevante podría ser el eventual cierre del estrecho de Hormuz (Mapa), por donde pasa el 20% de la demanda mundial de petróleo y gas. Esto podría implicar un alza en el precio del petróleo, con un eventual impacto en la inflación en el corto plazo a nivel global.

Sin embargo, lo más probable es que este impacto sea transitorio. En el gráfico, se puede apreciar el shock que tuvo el conflicto de Rusia-Ucrania, en el precio del petróleo el año 2022.

Cómo puede verse gráficamente, este impacto se disipa en el corto plazo, en donde prevalecieron otros factores, cómo la apertura económica post covid-19.



Mapa: Fuente Google Maps.



Gráfico: Fuente Trading View / Cordillera Advisory.

## Nuestra recomendación:

**No recomendamos cambios en este momento**, si bien es cierto, se habla de un impacto en la inflación por el alza del petróleo, históricamente estos eventos han tenido un impacto transitorio en el precio del petróleo, impactando la inflación sólo en el corto plazo.

Históricamente los conflictos geopolíticos han mostrado un impacto en el corto plazo, que tiende a disiparse en los próximos días y semanas, por lo que por ahora vemos un impacto acotado en los mercados financieros por este evento.